

### LE CENTRE PAR EXTENSION AU GABON



La nouvelle école biblique à Libreville, dédiée en octobre dernier, a commencé des cours en début d'année en tant qu'extension de la FATAD. Le directeur et la plupart des professeurs sont des anciens étudiants de la FATAD. Chaque ouvrier formé est nécessaire pour évangéliser, implanter des églises et former d'autres. Les églises locales, sous la direction des pasteurs et des laïcs formés, établissent des nouvelles congrégations. Leur objectif est d'implanter 100 nouvelles églises d'ici 2020. Selon le directeur des missions (un diplômé), les Assemblées de Dieu du Gabon espèrent envoyer 5 missionnaires à l'étranger. Plus important encore, l'Eglise met l'accent sur le baptême dans le Saint-Esprit. C'est seulement par Sa puissance que Son peuple peut atteindre leur nation et au-delà.

#### S'il vous plaît prier...

- pour que Dieu appelle davantage d'ouvriers au ministère à plein temps, et qu'Il leur ouvre la portes pour recevoir une formation pentecôtiste, soit à l'institut biblique à Port-Gentil soit dans ce nouveau centre.
- afin que l'Esprit guide les équipes qui cherchent à établir des églises. Qu'Il fraie le chemin devant elles et prépare des cœurs dans ces zones pour recevoir l'Évangile.
- pour une effusion de l'Esprit sur la direction et sur les congrégations, y compris les jeunes et les enfants.